



OPINIÓN

Pepe Grillo
 pepegrillocronica@gmail.com



Entre céfiros y trinos...

La batalla política de fondo es entre el presidente Donald Trump, del Partido Republicano, y el gobernador de California, Gavin Newsom, del Partido Demócrata, a quien se menciona con frecuencia como próximo candidato presidencial del partido del burro.

El pretexto es la acometida del gobierno de Trump en contra de los migrantes ilegales que radican en California, y la polémica gira en torno a la utilización de la bandera nacional mexicana como símbolo de resistencia de los migrantes.

No queda claro si se trata de una buena idea o no, ya que hay voces que sostienen que la bandera puede ser usada, como ya se está haciendo, para representar a los migrantes como extranjeros criminales.

Allá dicen que la bandera es una provocación, que incluso podría estar montada por los ideólogos más conservadores para establecer que se trata de extranjeros que no quieren asimilarse a Estados Unidos. Hasta dónde hemos llegado.

La elección en Poza Rica.

No hay que perder de vista la elección en Poza Rica, Veracruz, cuyos resultados fueron impugnados con vehemencia por la dirigencia de Morena.

El ganador fue Emilio Olvera, de Movimiento Ciudadano, que tuvo en el primer conteo casi 2 mil 500 votos más que su contrincante morenista.

No obstante en el segundo conteo la diferencia a favor de Olvera se redujo a 500 votos, por lo que de un día para otro desaparecieron, como por arte de magia, dos mil

votos que nadie sabe dónde quedaron.

A pesar de que se ratificó su triunfo, la dirigencia naranja no se quedó callada y acusó a Morena de intento de fraude aprovechando las fallas en la cadena de custodia de los votos.

La autoridad electoral en el estado debe una explicación puntual.

Dos mil votos no pueden desaparecer en cuestión de horas.

Pase de gol.

La dirigencia nacional del PAN casi no ha recibido pases de gol, de modo que no dejará pasar el informe preliminar de la OEA sobre la elección del Poder Judicial.

Como se sabe la OEA estropeó la fiesta al decir que no recomendará que ningún otro país del continente adopte el modelo mexicano para elegir jueces. Al dirigente Jorge Romero se le ocurrió entonces que México no tiene que aceptar ese modelo y, por lo tanto, emprenderán una campaña internacional para que la elección se anule y se busque otra forma de reemplazo de jueces, magistrados y ministros.

El PAN no quiere, dijo Jorge Romero, que la simulación se convierta en regla. Es uno de los muy pocos pases de gol que ha recibido el PAN, ya se verá si Romero concreta el clásico pase a la red o si la vuelta.

Contra Iván Archivaldo.

Tal parece que el arreglo alcanzado por Ovidio Guzmán con fiscales americanos no incluyó impunidad para su hermano Iván Archivaldo porque justo ayer el Departamento del Tesoro dijo que tiene listos 10 millones de dólares para quien proporcione información que permita la captura de Iván a quien la justicia del Tío Sam acusa de traficar fentanilo y provocar una ola de violencia.

Otro hijo del Chapo, Jesús Alfredo, también está en mira aunque se reconoce que el líder de lo que queda de la fracción de los Chapitos es Iván Archivaldo a quien por cierto también le siguen los pasos las fuerzas armadas mexicanas, ya que tienen muchas cuentas pendientes.

La reducción a su mínima expresión del Cartel Sinaloa, que llegó a ser la banda criminal más poderosa del mundo, es un fenómeno inusitado que estamos presenciando en tiempo real. De no creerse.